

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan banyak nikmat dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Analisis Kesiapan Guru Biologi Dalam Menerapkan Kurikulum 2013 Di SMA Negeri Se-Kabupaten Langkat Tahun Pembelajaran 2016/2017**”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku ketua prodi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMAN 1 Stabat, SMAN 1 Selesai, SMAN 1 Padang Tualang, SMAN 1 Secanggang, SMAN 1 Tanjungpura yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta kepada guru-guru biologi yang telah memberikan bimbingan dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Sakban Pane dan Ibunda Nuraida Lubis dan juga kepada adek-adek saya Ria Sabna Pane, Minto Maulina Pane, Nisa Ulfi Kriyah Pane, Tia Ramadhani Pane yang telah memberikan kasih sayang, biaya, terutama menjadi

penyemangat penulis serta keluarga besar yang telah mengasihi, mendoakan, memberi dukungan moral dan material selama penyelesaian studi. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua teman-teman kelas Biologi Dik B 2013, teman-teman angkatan 2013 seluruhnya, teman terbaik penulis Darmianti, Fadilatul, Adelita, Anggi, Roida, Fitria, Hayati, Rahmayani, Ummi, Kak Yani, Kak Tari, Novia, Jihan, Annisa, Helen, Fidelity yang selalu mendukung saya, serta teman-teman PPLT SMA Negeri 1Batang Kuis, dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Desi Fatma Pane

NIM. 4131141009